

陳 情 文 書 表

<p>受 理 番 号 ・ 受 理 年 月 日 及 び 件 名</p>	<p>陳情第18号（5. 10. 5） 民間業者ではなく、自校・親子方式での中学校給食を求める陳情</p>
<p>陳 情 の 要 旨</p>	<p>長田区で予定されている業者委託の給食をやめ、自校方式や親子方式での給食を実施すること。 特に調理室が整備可能とされている高取台中学校には調理室を整備し、近くの西代中学校との親子方式を実施すること。 また、中央区や須磨区で実施される小学校と中学校での親子方式を長田区でも実施すること。</p>
<p>陳 情 者 の 住 所 及 び 氏 名</p>	<p>神戸市長田区 神戸市の中学校給食を実現する長田の会 事務局 中村 昌子</p>
<p>送 付 委 員 会</p>	<p>教育こども委員会</p>

2023年10月5日

神戸市議会議員 坊 やすなが 様

陳情者

神戸市の中学校給食を実現する長田の会

事務局 中村昌子

神戸市長田区

民間業者ではなく、自校・親子方式での中学校給食を求める陳情

【陳情趣旨】

デリバリー選択制でない、「全員喫食の中学校給食が神戸市でいよいよ始まる」ということに、中学生や保護者のみなさんが喜ばれています。この間の議会のみなさまや教育委員会をはじめとする市職員のご理解とご努力に感謝申し上げます。

しかし、それが小学校と同じように自分の学校の給食室で調理されるのではなく、神戸市が整備する給食センターでもなく、業者による食缶方式ということを知った時、「今の給食とどう違うの?」という疑問を持った方の声を聴きました。今の弁当箱ではなく、ご飯もおかずも温かい給食。ということに少し安心をしたところ、それが加古川の業者から運ばれてくるとわかり、輸送に時間がかかる、運ばれる順番によっては給食時間がきちんと守られるのか?といった新たな不安がうまれました。そして広島ของホーユ-の倒産事件が起きました。兵庫県下でも給食が配送できないというショッキングなニュースです。コロナの影響下での倒産というだけではなく、働く人の待遇の悪さなどの不祥事もあったようです。民間企業が利潤を追い求めるのは当然のことであり、物価高騰による食材の値上がり、ガソリンの値上がりなどによる輸送コストの上昇などの影響が大きい中、学校教育の食育を担う給食を業者に任せることはとてもリスクがあるのではないのでしょうか。ホーユ-のようなことが起これば給食が停止してしまう。という中学生や保護者の不安を解消するためにも、自校方式や親子方式での給食の実施を強く願います。

【陳情事項】

- 1、長田区で予定されている業者委託の給食をやめ、自校方式や親子方式での給食を実施してください。特に調理室が整備可能とされている高取台中学校には調理室を整備し、近くの西代中学校との親子方式を実施してください。また中央区や須磨区で実施される小学校と中学校での親子方式を長田区でも実施してください。